



## Sortie à la Cité de l'huître pour les 5e

publié le 23/06/2023

Malgré la météo très incertaine, les élèves de 5ème ont passé la journée du 22 juin 2023 à Marennes. Le beau temps s'est invité lors de notre arrivée. La matinée s'est déroulée du côté de la plage de la Cèpe pour ramasser des déchets. Cette opération « plage propre » a été effectuée avec une grande énergie par les 85 élèves présents. Après le pique-nique face à la mer, nous avons repris le bus en direction de la Cité de l'huître. Les élèves ont pu découvrir au cours de l'après-midi les étapes de l'élevage de l'huître ainsi que leur affinage.

L'équipe du collège remercie tout particulièrement les intervenants de la Cité de l'huître qui ont su accueillir une classe supplémentaire au dernier moment alors que celle-ci devait se rendre dans un marais salant d'Artouan pour la journée. En effet les pluies importantes ne permettaient pas au saunier du marais d'accueillir les élèves dans de bonnes conditions.

[Les photos de la journée](#) ↗.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**